

VIE AU VILLAGE. La municipalité avait bien fait les choses.

Les nouveaux arrivants chouchoutés

Jeudi 15 mars, le maire Thierry Del Poso et le conseil municipal ont accueilli les nouveaux arrivants à la salle Escaro de la mairie. À l'entrée de la mairie, des stands d'informations de proximité étaient à leur disposition représentant la Maison des associations, la communauté de communes Sud Roussillon et les Collections de Saint-Cyprien.

Thierry Del Poso a tout d'abord fait un bref historique de la commune et de son développement sous l'impulsion de Jean Olibo ancien maire visionnaire. Du village de pêcheurs et de viticulteurs à la station balnéaire dynamique actuelle. La ville est actuellement la 4^e du département avec son port, Grand stade les Capellans, son golf, sa piscine et sa qualité de vie. Avec humour et bonne humeur, le



► **Beaucoup de monde réuni autour du conseil municipal.**

maire a ensuite présenté les élus, le directeur du port Serge Pallarès, le directeur général des services de Sud Roussillon Jérôme Tixador, le directeur de la communication Pascale Meunier, la directrice de cabinet Gaëlle Delacroix, le responsable du service emploi et de la

pépinière d'entreprises Yassin M'Zouri ainsi que les délégués de quartier liens privilégiés entre les habitants et la municipalité. Avant de partager charcuterie et escargots à la catalane préparés par l'association Terra i mar, les nouveaux arrivants ont reçu un pe-

tit cadeau : un caddie pour faire leurs courses et des goodies Saint-Cyprien. Une visite guidée et un petit-déjeuner étaient également proposés aux nouveaux arrivants afin de découvrir l'exposition en cours « Desnoyer, la couleur pure ».